

Editorial

En noviembre de 2020, la Revista Estudios Paraguayos ha cumplido 48 años. Su historia es larga y como cualquier emprendimiento con vasto desarrollo sobre sus espaldas, ha pasado por etapas de alta productividad y de crisis o flaquezas. Aunque es imperioso reflexionar en su desempeño, con una actitud crítica a mejoras futuras, es altamente destacable haber permanecido durante tanto tiempo.

En los días presentes, la Revista Estudios Paraguayos se encuentra regular, registrada en más de 20 bases de datos nacionales e internacionales. Sin miedo a equivocarse se afirma que es una publicación indexada, de acceso abierto,

científica, arbitrada, con evaluación por pares “doble ciego” y de activa generación de conocimientos. La misma se ha convertido en uno de los medios más importantes y prestigiosos del quehacer científico social relacionados con el Paraguay.

Si bien falta mucho, se trabaja de forma constante para seguir mejorando. Los desafíos son grandes y, después de cada logro conseguido, se trazan nuevos objetivos aún más ambiciosos. Todo por el noble fin propuesto: entender al Paraguay mediante la difusión de estudios científicos que puedan transformar sus acuciantes necesidades y diversas realidades.